



豊田中学校 学校だより

# 豊田の里

平成30年11月8日

第9号

発行 豊田中学校

## ～ 実りの秋を経て～

季節がずいぶんと進みました。朝夕の空気は肌寒く、冬を感じさせます。

この1ヶ月の中で、いろいろな行事が展開されました。10月に実施した、職場体験や地域探訪、上級学校訪問等では地域の皆様には本当にお世話になりました。ありがとうございました。学校公開ウィークには、お忙しい中、各方面より御来校いただきました。来校いただいた皆様には、生徒たちの授業や生活の様子をご覧いただくことができ、生徒の落ち着いた生活態度を褒めていただきました。SPEAKプロジェクトでは、市内のALTが18名来校し、3年生は英語を通してコミュニケーションを図り、交流を楽しみました。「ウェルカム赤ちゃん」では25組の赤ちゃんとお母さんが来校してくれました。赤ちゃんをだっこする経験は中学生年代ではなかなかないことかと思いますが、とても良い経験ができました。3大行事をしめくくる合唱コンクールでは、各学年のお便りでお伝えしましたように、それぞれの学級の想いがこもったすばらしい歌を聴くことができました。本校にとってこの秋は、多くの実りのある季節となりました。成長している生徒たちの姿を見るにつけ、半年後の彼らの姿がますます楽しみになります。

## ～ スナップショット ～



